



SAISON 2017 – 2018

Compte rendu

Assemblée Générale du 04.07.2018

Le 04 Juillet 2018, les membres de l'Association MONTE LIMAR NAUTIC CLUB se sont réunis sur convocation à l'Espace Teste à Montélimar.

Il a été dressé une feuille d'émargement qui a été signée par les cinquante quatre adhérents présents.

Personnalités invitées présentes :

Monsieur OUMEDDOUR, adjoint délégué aux sports et à la jeunesse

Monsieur FERRERO, conseiller municipal délégué aux sports

Madame ASTIER, conseillère municipale

Monsieur ESTRAN, directeur du centre "Aloha"

Madame DUCHAMP, administratrice du Crédit Mutuel, représentant M.BELDA.

Le Dauphiné et la Tribune, la presse

Personnalités invitées excusées :

Monsieur REYNIER Franck, Maire de Montélimar

Madame ROUZET Anne, chargé de communication CNPE de Cruas-Meysse

Monsieur PIQUET Frédéric, chef de mission communication CNPE de Cruas-Meysse

A 18h 30 ouverture de la séance

Madame Massis, présidente ouvre la séance en remerciant toutes les personnes présentes: les parents, les nageurs petits et grands, ainsi que la presse et les personnalités invitées.

Madame MASSIS rappelle l'Ordre du jour :

Rapport moral

Rapport financier

Rapport Sportif

Questions diverses

Election des postes vacants du conseil d'administration

RAPPORT MORAL :

Nous avons eu à notre actif cette saison 625 adhérents :

- **459 enfants et 166 adultes (aquagym et natation)**
- **15 membres ont participé au conseil d'administration dont 4 membres au bureau.**
- **Le club a salarié 3 personnes à temps complet : Adrian Armatol (directeur technique et entraîneur), Maximilien Haquin (entraîneur) et Marianne Leclercq (secrétaire).**

Nous avons pour cette saison 2017-2018 eu moins d'adhérent principalement sur la section adulte qui peut certainement s'expliquer par une importante concurrence en Aquagym sur la ville. Cela se traduit par une perte financière qui s'est bien sur ressenti sur les activités du club.

Une bonne saison au niveau sportif qu'Adrian Armatol développera dans son rapport d'activité. Traditionnellement, nous avons organisé nos deux championnats du Club (Noël et Pâques), qui intéressent plus particulièrement nos plus jeunes nageurs et qui permettent aux parents d'être présents et d'apprécier les progrès réalisés par leur enfant. Il y a une très bonne ambiance avec un petit côté festif, puisque nous remettons, à chacun des friandises. Chaque enfant qui participe au moins à une de ces compétitions reçoit une médaille lors de la fête du club début juillet.

Les compétitions extérieures : départementales, régionales, interrégionales et nationales se sont très bien déroulées avec des résultats très satisfaisant, quelques nageuses et nageurs se sont faits remarqués par leurs résultats. Nous avons une nageuse, Louna Candelon, qui s'est qualifiée pour les championnats de France 15 ans et moins qui auront lieu à Rennes fin juillet. Une dizaine de nageurs de catégorie master (25 ans et plus) ont participé aux championnats de France qui avaient lieu cette année à Pierrelatte et beaucoup se sont distingués. Nous avons eu de nombreux champions et nous pouvons applaudir ici présent ce soir Adrian Armatol, Maximilien Haquin, Lénaïck Dieuaide sans oublier bien sur les autres.

Cinq compétitions ont été organisées par le club à Montélimar dont notre traditionnel meeting au mois de juin qui a rassemblé moins de nageurs. Il n'était certainement pas très bien placé au niveau date (cela ne dépend pas de nous) et n'était donc pas qualificatif.

Un très bon week-end qui s'est déroulé dans une ambiance sportive. Cette manifestation est lourde au niveau organisation car elle se déroule sur deux jours complets. Nous pouvons remercier, tous les bénévoles, une trentaine environ qui nous aident pour le montage des tentes, à la buvette ou qui sont au bord du bassin en temps qu'officiel et qui prennent de leur temps pour faire de ces deux journées une parfaite réussite.

Nous avons participé à la nuit de l'eau au profit de l'UNICEF où nous sommes présents pour aider au bon déroulement de cette soirée. Le bilan financier est de plus de 3000 euros. Sur le plan national nous sommes très bien placés au niveau du montant de la collecte.

Nous avons aussi participé aux championnats de France Handisport au mois de mai.

Nous avons fait deux stages :

Le premier durant les vacances de février à Lloret del Mar en Espagne avec 16 nageurs du groupe junior-senior, encadré par nos 2 entraîneurs pour un séjour en hôtel et des entraînements de haut niveau en bassin de 50 m. Le déplacement s'est fait avec nos 2 minibus . Les nageurs sont revenus enchantés de ce séjour.

Le deuxième stage a eu lieu pendant les vacances de Pâques à Vias avec 32 nageurs des groupes jeunes 1 et 2, Maximilien et Lénaïck, Marianne notre secrétaire et Mme Desmas la maman de Lou et Tristan. Ce stage s'est très bien déroulé, les nageurs étaient là aussi, ravis de leur semaine.

Au programme pour ces deux stages : deux entraînements par jour et des activités sportives.

Notre section adulte, gym aquatique et natation, est toujours aussi dynamique.

Nous avons organisé courant janvier un apéritif dinatoire qui a été une soirée très conviviale et qui a fait l'unanimité.

Pour la saison prochaine, le club va continuer sur sa lancée et toujours aller de l'avant. C'est le souhait le plus cher de Josy Massis Présidente sortante.

Pour terminer : un grand merci à nouveau à toutes les personnes qui ont œuvré bénévolement au bord des bassins et bien sur principalement pour les chronométreurs qui y passent beaucoup de temps, à Corinne Guillet la responsable de cette équipe qui fonctionne très bien, aux bénévoles, aux entraîneurs, aux nageurs assistants bénévoles qui aident les entraîneurs au bord du bassin très sérieusement tout au long de l'année, aux nageurs qui s'entraînent pour certains six fois par semaine et qui représentent la ville de Montélimar lors des compétitions à l'extérieur.

Remerciements également à tous les membres du conseil d'administration, aux parents, l'OTS, Montélimar-Agglomération pour le prêt de matériel tout au long de l'année, la mairie de Montélimar pour sa subvention de 7000€ de fonctionnement et de 1500€ pour le meeting, EDF, Le crédit Mutuel, Banette, la maison Teste : Patrick qui nous prête sa structure pour cette assemblée et Régis pour les cars , Swimming store et Albin PUMP notre tout dernier partenaire dont on vient de signer la convention et qui nous a octroyé la somme de 400 €.

Questions sur le rapport moral ? Il n'y a pas de question.

Le rapport moral est approuvé à l'unanimité

RAPPORT FINANCIER :

**Exposé par Mr Alain MICHEL
(Voir Annexe 1)**

Intervention de la présidente pour signaler que les comptes vont de mai à mai et qu'en ce qui concerne la recette du meeting c'est celle de l'an dernier qui est prise en compte sur ce rapport et que c'était un très bon meeting.

Quelques explications de Josy Massis : Toute l'année Alain Michel, trésorier du club nous a alerté sur le fait qu'il fallait faire attention car ayant eu moins d'entrée d'argent on a été obligé de faire des choix pour maintenir l'équilibre financier. Il y a entre autres une formation que Maximilien n'a pas pu faire car elle coutait cher.

Les plus gros poste de ce rapport sont les licences et les engagements que nous payons lors des compétitions et bien sur les salaires et les charges sociales qui vont avec.

Question d'un parent :

Combien a rapporté le dernier meeting ?

Madame Massis signale que pour l'instant le compte de résultat n'est pas fait complètement car il manque encore quelques rentrées qui doivent arriver et rappelle que celui ci sera pris en compte dans l'exercice 2018-2019.

Le rapport financier est approuvé à l'unanimité.

RAPPORT SPORTIF :

**Exposé par Mr Adrian ARMATOL
(Voir annexe 2) Il n'y a pas de question.
Le rapport sportif est approuvé à l'unanimité.**

ELECTION DES POSTES VACANTS :

Sont démissionnaires : Alain Michel, Jean Louis Vizcaino, Sylvie Loison, Thierry Gindre, Florian Monier, Bernard Benjamin, Maurice Massis, Josy Massis.

Font acte de candidature : Anthony Benjamin, Mehdi Cheikh Rouhou, Sandrine Desmas, Anita Doin, Carlos Gonzalez, Corinne Guillet, Sébastien Jouffret, Sandrine Lemoine, Marc Savineau.

**Le vote se fait à main levée.
L'élection des candidats est validée à l'unanimité.**

Remerciements tout particulier de Josy Massis pour l'équipe sortante qui a travaillé de nombreuses années avec elle et qui a toujours été présente pour le club.

Les nouveaux membres vont rejoindre les 7 membres restants qui sont : Sophie Bertrand, Françoise Cambon, Karine Castan, Gilles Dieuaide, Karine Estran, Karine Margani et Christelle Point-Rivoire.

Madame Massis prend la Parole pour parler de sa présidence et de ce qu'elle a fait.

En 1995 quand elle a commencé il n'y avait pas de salarié. Aujourd'hui il y en a 3 qui ont commencé en 1998, en 2003 et en 2005 : 2 salariés au bord du bassin et une secrétaire.

il n'y avait pas de matériel ou très peu. Nous avons acheté en 2005 un premier minibus, en 2016 un deuxième et ainsi que des barnums des chaises des tables des ordis et du matériel pour la buvette (machine à café, à hot dog, micro-ondes...).

Tout cela appartient au club et le nouveau conseil d'administration aura à présent la gestion de ce matériel.

On peut dire que depuis 1995 nous avons été actif. En 23 ans ce club a bien évolué.

Josy Massis tient à dire qu'elle a toujours pris des décisions dans l'intérêt du club, qu'elle n'a jamais fait passer son intérêt personnel avant et qu'elle a toujours été présente pour le club, pour les membres enfants et adultes.

Elle tient à remercier tous les membres du conseil d'administration qui l'ont soutenu. Elle remercie les salariés Adrian présent depuis 13 ans, Maximilien présent depuis 1 an et surtout Marianne qui a travaillé avec elle au quotidien depuis 11 ans et avec qui tout s'est bien passé et pour finir elle se doit de remercier son mari Maurice toujours présent avec elle.

La parole est donné à Karim Oumeddour qui tenait absolument à être présent pour la dernière assemblée générale de la présidente. Il souligne qu'il est très pris car la ville de Montélimar a la chance d'avoir de nombreux bénévoles actifs et de nombreux clubs. Il tient à signaler que Josy est modeste quand elle dit que le club a bien évolué car les élus dont il fait partie le constate grâce à son implication dans les différentes manifestations. Sachant qu'un président est responsable sur le plan pénal, prendre la présidence d'un club c'est prendre des risques. Quand on donne de son temps s'est souvent au détriment de la famille et de pleins de choses, 43 ans dans une association c'est presque toute une vie au service des autres et ça il ne faut pas l'oublier, il faut le souligner , il faut la remercier car c'est beaucoup d'engagement. (applaudissement...)

Merci pour elle .

La décision qu'elle prend aujourd'hui c'est une forme de sagesse .Elle part au bon moment. Le club a de très bon résultat. On peut saluer pour cela Adrian et l'équipe des entraîneurs. Karim Oumeddour veut associer Franck Régnier, Jacky Ferrero, Maxime Banc et dit que la ville de Montélimar est fière d'elle et de son œuvre.

Quelques cadeaux sont offerts à tous les sortants du conseil de la part des membres du club et bien sur principalement à Josy Massis.

Le mot de la fin revient à la présidente qui est très touchée. Elle est très confiante pour la continuité et la bonne santé de ce club qui lui a procuré beaucoup de joie et auquel elle est très attachée.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h30.

*Montélimar le 6 juillet 2018
la Présidente*

Massis